

## 「誇れるまち石巻」を目指して



石巻南浜津波復興祈念公園



石巻市長  
さいとうまさみ  
齋藤正美

東日本大震災から10年7カ月余りが経過しました。これまで、多くの皆さまから頂いた温かいご支援に心から感謝申し上げます。

本年3月には、震災の記憶と教訓を後世に伝える場となる「石巻南浜津波復興祈念公園」が開園、また、4月には震災で全壊した石巻文化センターと市民会館に代わる施設として、「マルホンまきあーとテラス」が開館するなど、復興の完結に向けて着実に前進しております。残されたハード事業を一層推進するとともに、被災された方々のお気持ちにもしっかりと寄り添いながら、1日も早い復興の完結を成し遂げてまいります。

人口減少や少子高齢化への対応など、地方都市を取り巻く環境は大変厳しい状況にありますが、市民の皆さまと共に、「活力に満ち、住むことに誇りを持てるまちづくり」を進めてまいります。

次号は福島県須賀川市です

東日本大震災から10年

あの日・いま・みらい

東日本大震災から10年が過ぎました。甚大な被害を乗り越え、人々は歩み続けています。復興から創生へと向かう、被災地の今をお伝えします。